
Es ergeht einstimmig folgender Beschlussvorschlag: 

Der Verwaltungsausschuss möge beschließen: 

Die in der Sitzung des Ausschusses Schule, Jugend und Sport vorgestellten Planungsskizzen werden 

anerkannt und werden durch die Verwaltung als weitergehende Planungsgrundlage 

weiterentwickelt. 

 

BOAR Kramer geht auf eine Anfrage der CDU ein. Die Anfrage bezieht sich auf den Brandschutz und 

Erste-Hilfe-Maßnahmen in der Grundschule Heidmühle. Er erklärt die Aufteilung der Räume anhand 

einer Skizze und weist darauf hin, dass die für Heidmühle vorgesehenen KIP-Mittel für die 

Grundschule Roffhausen genutzt werden. BOAR Kramer erklärt die nötigen Umbaumaßnahmen und 

die Verlegung des Sekretariats in einen anderen Flur, um genügend Platz zu schaffen. Es wird eine 

Brandschutztür eingebaut, der Einbau einer Brandmeldeanlage erfolgt voraussichtlich in den 

Sommerferien. Die zwei Wohnungen sollen zu einer umgebaut werden, so entsteht Raum, der 

benötigt wird, um Lehrmittel zu lagern. 

RM Bastrop erkundigt sich, ob die Trennung der Büros der Schulleitung und des Sekretariats sinnvoll 

ist. BOAR Kramer erklärt, dass dieser Umbau Vorort mit Frau Lübben(Schulleiterin) besprochen 

wurde und kein Problem darstellt.  

RM Striegl erkundigt sich, ob es eine schriftliche Beantwortung gibt, auch hinsichtlich eines 

höhenverstellbaren Tisches. StD Müller erklärt, für die höhenverstellbaren Tische ist bereits eine 

Lösung vorhanden. BOAR Kramer erklärt, dass die Prüfaufträge in das Rahmenentwicklungskonzept 

eingepflegt werden. BM Böhling weist darauf hin, dass es kein generelles Recht auf die schriftliche 

Beantwortung von Anfragen gibt. 

RM Striegl fragt, wie mit den Feuchtigkeitsproblemen verfahren wird. BOAR Kramer erklärt, dass dies 

bereits besprochen ist und sich in Bearbeitung befindet. 

 


